



今年も冬の使者飛来

高野池の白鳥

主な内容

老人保健だより
町消防団秋季検閲式
水道の冬じたくは出来ていますか
など

間もなく寒い冬がやってきます。今年も高野池には、冬の到来を告げるように、多くの白鳥が姿を見せ始めました。休日にもなると、白鳥に餌をあげようとする家族連れや、高野池の景色を撮ろうとするカメラマンなど大勢の見物客で賑わっています。



かざわ あい ちゃん(岡ノ内)



あべ かざと くん(境)



そえた なおき くん(新町)



さかえ れみ ちゃん(大宮)

このコーナーへ載せるイラストをお待ちしています。どしどし応募してください。

サイズ はがき大
応募先 役場企画課



久米石・笠石地区出身の皆さん



鏡田・高久田地区出身の皆さん



駅前地区出身の皆さん

東京かがみいし会(村越登祐会長)の第21回総会は、11月29日(土)、午後1時から東京のスクワール麹町で開催されました。総会には、会員約50名が出席。村越会長が、ふるさとのお話をし、楽しい時間を過ごしました。とあいさつ、続いてふるさと側から木賊町長が、皆さんが鏡石に来られたときに、とても良いところだと思えるような、町にしていきたい。とあいさつがありました。総会終了後に行なわれた懇親会では、久しぶりに顔を合わせた会員の皆さんと、ふるさと側の出席者の中で、なつかしい昔話などで大いに盛り上がりました。

|| 東京かがみいし会総会 ||

1年振りに笑顔で再会



成田地区出身の皆さん